
La flamme de l'espérance Adrien Candiard 

 
Quand le monde qui nous entoure nous fait peur, 
l'espérance chrétienne ne nous dit pas de rester là à 
pleurnicher parce que tout va mal.  
Elle ne nous invite pas non plus à attendre que Dieu 
détruise ce monde pour en construire un autre.  
Mais elle pose une question très simple :  
 

Comment faire de tout cela 
une occasion d'aimer davantage ? 

 
Transformer des événements en occasion d'aimer, c'est reproduire au 
quotidien le miracle de Cana. C'est changer l'eau de la vie ordinaire en vin de 
la vie éternelle. 
 
 

 

 
 

 

Le signe de la croix : je m’habille du Seigneur 

 

 

Au nom du Père, la main sur le front. 

 Je voudrais Seigneur que tu habites toutes mes 

pensées, tous mes rêves. 

 

Au nom du Fils, la main sur le cœur. 

 Je voudrais Seigneur que tu enflammes toutes mes 

relations, toutes mes amitiés, tous mes gestes de 

tendresse. 

 

Au nom du Saint-Esprit, La main qui fait la traversée depuis une épaule jusqu’à 

l’autre épaule.  

Je voudrais m’habiller de toi.  Que ma foi m’invite à regarder autour de moi, par-

dessus mon épaule. 

Que ton esprit m’aide à vivre l’amour de mes frères. 

Je voudrais Seigneur porter la bonne nouvelle d’un bout à l’autre du monde. 

 

 


